

## Usuaria recuperó su visión tras intervención en el establecimiento Complejo Asistencial Víctor Ríos Ruiz potencia cirugía de cataratas con alta tecnología

La estrategia de los Centros Regionales de Resolución les ha permitido disponer pabellones exclusivos.

Una paciente del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz (CAVRR) de Los Ángeles fue capaz de recuperar su visión, esto gracias a una cirugía de alta tecnología realizada en el establecimiento de salud. Esto se debe a que el recinto ha avanzado en la estrategia de los Centros Regionales de Resolución (CRR), impulsada por el Ministerio de Salud, cuyo objetivo es mejorar la eficiencia y disminuir la lista de espera en cirugía mayor ambulatoria.

Esta iniciativa les ha permitido disponer de dos pabellones exclusivos para intervenciones en especialidades como oftalmología, cirugía infantil, traumatología y cirugía general. Estos funcionan con un equipo altamente capacitado que extiende su labor hasta las 20:00 horas e incluso durante los fines de semana. El jefe de Oftalmología del CAVRR, Cristóbal Muñoz, relevó que "este es el único centro de salud que resuelve las cataratas de nuestra provincia. En nuestro hospital contamos con la más alta tecnología para operar cataratas, con microscopios de última generación, tecnología 3D y lentes pre-



*El hospital dispone de microscopios de última generación.*

mium que permiten corregir miopía, hipermetropía y astigmatismo según las necesidades de cada paciente. Con cerca de 300 personas en lista de espera, la estrategia nos ayuda a mantener un ritmo quirúrgico elevado y a brindar rehabilitación visual a nuestros usuarios".

En detalle, María Elena Toro, vecina de Los Ángeles, llegó al hospital con apenas un 5% de visión en su ojo derecho, lo que cambió rotundamente posterior a su intervención en pabellón. "Al día siguiente de la operación, cuando

retiré el parche, tenía un 70% de visión. Ni el doctor ni yo lo podíamos creer. Mi retina era débil y tenía complicaciones, pero el doctor me dio tanta seguridad que firmé la autorización en ese mismo momento. A la semana siguiente ya estaba operada", relató la usuaria tras el procedimiento.

Por medio del uso de tecnología de punta, trabajo en equipo y cercanía con la comunidad, el CAVRR reafirmó que la salud pública puede transformar vidas y además dar esperanza.